Absage Gartenfest

Sehr geehrte Pächterinnen und Pächter,

da auf den Nachmittag starke Gewitter angesagt sind, haben wir uns kurzfristig entschieden das Gartenfest aus Sicherheitsgründen abzusagen.

Wir suchen ein Verschiebungsdatum und hoffen, dass uns das Wetter gesinnter ist und wir Sie alle ev. im August bei schönem Wetter Willkommen heissen dürfen.

Wir bedanken uns bei allen Helfern, welche gestern Abend 4 Std. vor Ort waren und alles gegeben haben, um ein Gartenfest möglich zu machen, leider macht es der Regen unmöglich.

Auch bei allen anderen Helfern, welche heute ihren Einsatz geleistet hätten, ein grosses Dankeschön sowie allen, welche uns mit einem feinen Kuchen beehren wollten. Herzlichen Dank für alles.

Wir hoffen, dass Ihr uns zu einem späteren Zeitpunkt auch wieder unterstützen könnt, um ein tolles Fest auf die Beine zu stellen.

In diesem Sinne einen wunderschönen Samstag, in der Hoffnung, dass wir richtig entschieden haben.

Es grüsst Sie freundlich Trudi Kohler und der ganze Vorstand.